
項次 家長建議 各處室回覆

1今年新生無發放新餐盒，希望能有團購新餐盒的措施。 列入下一學年度討論事項

2
學校的營養午餐是否搭配應養師把關，因為午餐是唯一在

校可攝取的食物，故希望能提升其豐富和質量。
本校雖為團膳供餐,但皆有營養師開菜單並把關

3社團開設項目較少體育性質種類(球類)，建議能多開設。
礙於本校場地空間,己開設籃球、樂樂棒球，日後會再視

狀況增加開設

4
1.飲水機能否開放冰水讓學生飲用

2.社團希望能更多元

1.建議以飲用溫熱開水為宜

2.會再努力增加社團類別

5

1.校門口上下學交通仍有改善空間

2.府前和南門路口的行人號誌可否改為行人專用或可十字通

行？免得在左轉車輛回堵在府前路上。

校門口已設置足夠人力引導交通，但瞬間湧入大量車潮

，略為阻塞實難避免。交通的順暢仍需家長耐心與配合

，小心通行。

6
1.班級冷氣有漏水情形，請學校派人維修

2.校園施工影響上課及考試

1.目前冷氣不涼或漏水較多是濾網未清洗之故，另擇期安

排全校冷氣濾網清洗。

2.施工將盡量避開學校重大考試，希望全體師生能共體時

艱。


